

フルッタフルッタアサイーカップ  
江ノ島ビーチスポーツグランプリ 2019  
レポート  
9月16日

# スポーツくらじ



## はじめに

本大会は、昨年度から少し変更し、ヨットレースのみの大会となりました。経験やスキルで、ゴールド・シルバー・ブロンズ・タンデムのクラスに分け、同レベルの選手が競いあうことが出来るレースになるようにしております。

前回同様、イベント当日はあいにくの天気となり、大きいうねりが入りつつ、風も強いというかなり厳しいコンディションとなりました。うねりの影響でビーチから出るのが困難な為、ゴールド・シルバーのみの開催となりました。

うねりの大きい中でのレースだった為、艇の故障等ありましたが、2019年度最後のレースを大きな事故なく終了させることが出来たことを大変うれしく思っております。来年以降も同様のイベントを続け、ブロンズクラスやシルバークラスのエントリーを増やし、ヨットレースや真剣勝負の楽しさを伝え、セーリングの五輪が開催される江の島にてスポーツを活性化させていきたいと思っております。

## レポート

江ノ島ビーチスポーツグランプリ 2019 の第 3 戦を開催しました。

今年度よりヨットレースのみの開催で行われております。各クラスの参加選手はレベルがそろっており、白熱したレースが展開されておりました。



ヨット競技は、小学校 3 年生から高校 2 年までが中心。体格が違う中、同じゴールに向け、一生懸命走ります。コースは難易度に分け、2 つ用意しましたが、コンディションの関係からゴールド・シルバーのみの開催となりました。



本年度のスポンサーいただいたフルッタフルッタ様よりジュースをいただきました。各クラスの入賞者には、副賞として、アサイージュースを1ケース贈呈しました。毎年援助いただき、ありがとうございます！

表彰式の様子になります。入賞したみなさんおめでとうございます！！

